



Die Tür des Jugendrotkreuzhauses steht dir immer offen, du brauchst keinen Schlüssel. Der Eingangsraum heißt Freiwilligkeit, und ist auch der größte Raum im ganzen Haus. Hier hast du ganz viel Platz.

Daneben findest du den Raum der Neutralität, da findest du einen Tischfußballtisch zum Spielen.

Wenn du einen Stock hinaufgehst, bist du im Raum der Einheit- da hängt ein großes Puzzle an der Wand, das aber noch nicht fertig gebaut ist. Hier kannst du einfach weitermachen. Zusammen wird es irgendwann fertig.

Nebenan kannst du in den Raum der Unabhängigkeit gehen, von dem aus eine Leiter in den Garten führt. Außerdem kannst du die Wände dieses Raumes mit deinen eigenen Ideen beschreiben oder bemalen. Du hast hier generell viel Werkzeug und Material, damit du deine Ideen auch gleich bauen kannst.

Im zweiten Stock ist ein Raum mit einem Globus in der Mitte, das ist der Raum der Universalität. Nebenan findest du einen Multi-Touchscreen-Tisch, wo du die Welt ganz genau anschauen kannst.

Der Nebenraum heißt Unparteilichkeit und hier hängen an den Wänden, an der Decke viele Bilder von verschiedenen Menschen.

Das Dachgeschoss ist der Raum der Menschlichkeit, hier stehen ganz viele gemütliche Sitzmöglichkeiten und ein Kamin, um den du sitzen kannst.